



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“En el caso del Estado de México, una contienda donde el gobierno usó todo el poder y todo el dinero, una elección de Estado, una elección donde la cancha no estaba pareja; el Presidente con sus mañaneras alentando su candidata. Por otra parte, encuestas falsas para tratar de engañar a los votantes, así lo dijo la autoridad electoral, las corcholatas violentando las leyes electorales. Yo creo que, lo que es rentable, es que nos unamos todas las oposiciones, es decir, que todos los partidos, pero la sociedad, porque otra cosa hubiera sucedido si la participación hubiese sido diferente”.

<https://drive.google.com/file/d/1uDo0Q8o5r5Oa8x8cQjF67wkHoCfcAKGF/view>